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令和３年５月６日会議概要

第１ 日時

令和３年５月６日（木）午前９時30分から午前11時40分までの間

第２ 出席者

平林委員長、渡部委員、長谷委員、森委員、森田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 警察本部報告

(1) 令和３年度京都府留置施設視察委員会委員について

総務部長から、令和３年度京都府警察留置施設視察委員会委員に関し、推薦を依頼した各

団体から挙げられた候補者等について報告があり、審議の上、了承した。

(2) 奈良県警察に対する航空隊操縦士の派遣について

地域部長から奈良県警察航空隊の運航体制確保のため、京都府、兵庫県及び滋賀県警察

から操縦士を派遣することについて報告があった。

委員から 「航空隊以外で操縦士の免許を持っている警察官はいるのか 」旨の質問があ、 。

り 地域部長から 過去に航空隊で操縦士をしていた者で現在 警察署勤務をしている者、 、「 、

が１人いる 」旨の回答があった。。

他の委員から 航空隊は非常に重要な業務であるので 隊員の処遇面 職場環境など中、「 、 、

・長期的な操縦士養成計画を検討願いたい 」旨の発言があった。。

他の委員から 操縦士免許はヘリコプターの機種ごとに違うと聞いたことがあるが 機、「 、

種の変更がある場合の養成計画はできているのか 」旨の質問があり、地域部長から 「数。 、

年すれば１機が減耗更新の時期になるので、操縦士の養成などしっかりと対応してまいり

たい 」旨の回答があった。。

(3) リモート通信による捜査用似顔絵研修会の実施について

刑事部長から、令和３年５月11日、リモート通信により、警察庁指定広域技能指導官を

講師とする指定員の似顔絵作成技能向上を目的とした研修会の開催について報告があっ

た。

委員から 過去に似顔絵コンクールを視察したが 非常に上手に作成されていた しっ、「 、 。

かりと研修願いたい 」旨の発言があった。。

(4) 可搬式速度違反自動監視装置（可搬式オービス）について

交通部長から、令和元年９月に導入し運用を開始した可搬式速度違反自動監視装置の活

用状況等について報告があった。

委員から 可搬式オービスの活用により 今後 着実に効果が出てくると思われる 引、「 、 、 。

き続き 生活道路や通学路等で活用し 更なる交通安全に努めてもらいたい 旨の発言が、 、 。」

あった。
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他の委員から 抑止力が重要であるので 検挙のみを重視することなく 実施予定等を、「 、 、

公表するなど柔軟な対応も考慮願いたい 」旨の発言があった。。

他の委員から 府民から可搬式オービスによる取締り要望もあると思われるが 活用台、「 、

数は足りているのか 」旨の質問があり、交通部長から 「今のところ、問題なく活用でき。 、

ている 」旨の回答があった。。

(5) 公安条例の許可状況について（３月申請分）

警備部長から、令和３年３月中に申請が許可された「集会、集団行進及び集団示威運動

に関する条例」に基づく、集会、デモの状況について報告があった。

(6) 令和３年メーデーの取組結果について

警備部長から、令和３年メーデーの取組結果について報告があった。

(7) 監察案件２件

首席監察官から、監察事案２件について報告があった。

(8) 追加報告

ア 職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があっ

た。

委員から 関西圏に多い変異株は相当感染力が強いので これまで以上に感染防止対、「 、

。 、 、 、策に努められたい また 今後の職員のワクチン接種に際し 副作用が懸念されるため

グループ分けなど接種方法を考慮して対応した方が良い 」旨の発言があった。。

イ 京都府の見回り活動に伴う制服警察官の同行支援要請について

警備部長から、緊急事態宣言の発令を受け、府及び京都市の職員による路上等での飲

酒自粛を呼び掛ける見回り活動に伴い、京都府から活動時のトラブル防止を目的とする

制服警察官の同行支援要請を受け、令和３年４月26日から同行していることについて報

告があった。

ウ 自転車運転者講習制度について

交通部長から、自転車運転者講習制度の概要や受講者数等について報告があった。

委員から 自転車運転で違反をした方が自転車運転者講習制度について どの程度認、「 、

識をされているのか 」旨の質問があり、交通部長から 「自転車運転者講習は、過去３。 、

年間で２回以上信号無視などの悪質な違反をして検挙された方が対象となる。１回目に

検挙した際、自転車運転者講習制度の概要について説明していることから、講習の制度

があることについては認識をしていると承知している 」旨の回答があった。。

(9) 本部長総括報告

本部長から 依然として職員からコロナ感染者も出ていることから 感染防止対策を一、「 、

層強化してまりたい 」旨の発言があった。。

２ 個別報告

(1) 業務目標の報告

本部長から、令和３年度（上期）人事評価記録書の業務目標について報告があった。
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(2) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

があった。

３ 決裁

(1) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理２件、処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理２件の報

告があり、処理方針を決定した。また、処理１件については調査結果及び通知案の説明が

あり、審議の上、通知内容を決定した。

(2) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について（１件）

、 （ ） 、監察官室訟務官から 自動車保管場所証明の証明拒否処分を受けた者 １件１人 より

原処分を不服として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内

容等について説明があり、審議の上、審査請求の棄却を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、審議の上、７件の行政処分を決定した。


